

秋晴れの下でウオーキング

9月22日、農試公園や発寒河畔公園などを歩く「西区ウオーキング大会」が開催され、約150人の市民が参加しました。

この大会は、市民が作成に携わり今年春に 完成した「西区ウオーキングマップ」のコースを実際にみんなで歩こうと行われたもの。 参加者は公園の緑や川のせせらぎを楽しみな がら心地よい汗を流しました。



環境にやさしい「食」を

9月29日、生涯学習総合センター(ちえりあ)の屋外広場で「美味しいエコフェスタ」が開催されました。

この催しは、地産地消など身近な「食」 を通じてエコライフを広めようと開催され ているもの。野菜の端などの食材を残らず 使い切る調理の実演や試食などが行われま した。



子ども会っておもしろいよ

10月14日、西区民センターで「西区子どもまつり」が開催されました。

会場には、子どもたちがポップコーンなどを販売する売店や、ボランティアのお年寄りがお手玉などを教える昔遊びのコーナーが設けられたほか、西区子ども会と交流のある深川市の特産品も販売され、多くの人でにぎわいました。



西区から2件の環境大臣表彰

10月17日、札幌コンベンションセンターで循環型社会形成推進功労者などに対する環境大臣表彰が行われました。生活環境改善功労者として西区クリーンさつぼろ衛生推進協議会副会長の自黒清さんが表彰され、表彰状などが贈られました。

また、生活環境改善模範地区として、西野第一町内会が表彰されました。



紹介します。行事を写真で区内で行われた



広告